



GARDA MEDIA

Raih Sertifikat TedQual dari UNWTO, Pariwisata Trisakti Mendunia!

Updates. - [GARDAMEDIA.ID](https://gardamedia.id)

Oct 10, 2024 - 21:19



JAKARTA - Program Studi (Prodi) S1 Pariwisata Institut Pariwisata Trisakti berhasil meraih Sertifikat TedQual, sebuah pencapaian yang memperkuat posisinya di ranah pendidikan internasional. Pada saat yang bersamaan, Prodi Sarjana Terapan Pengelolaan Perhotelan dan Sarjana Terapan Usaha Perjalanan Wisata sukses memperpanjang sertifikasi yang sama. Sertifikasi ini berlaku mulai September 2024 hingga September 2027. Sertifikat TedQual sendiri diberikan oleh UNWTO (United Nations World Tourism Organization)

sebagai jaminan atas kualitas pendidikan di bidang pariwisata secara global.

"Raihan ini merupakan bukti nyata komitmen Institut Pariwisata Trisakti dalam menjaga dan meningkatkan kualitas pendidikan yang berstandar internasional," ujar Rektor Institut Pariwisata Trisakti, Fetty Asmaniati, pada 3 Oktober 2024.

Menurut Fetty, keberhasilan ini tidak hanya menunjukkan keseriusan Trisakti dalam menyusun kurikulum yang sesuai dengan kebutuhan industri pariwisata, tetapi juga semakin memperkuat posisi Trisakti sebagai institusi pendidikan unggulan dan terpercaya di bidang pariwisata.

"Ini kali pertama Prodi S1 Pariwisata mendapatkan Sertifikasi TedQual, sementara dua program sarjana terapan berhasil memperpanjang sertifikasinya," lanjut Fetty. "Hal ini membuktikan bahwa program-program kami secara konsisten memenuhi standar internasional, baik dalam manajemen pendidikan, kurikulum, maupun relevansi dengan kebutuhan industri pariwisata."

Dengan diperolehnya sertifikasi ini, para lulusan diharapkan memiliki daya saing global, pemahaman yang mendalam tentang industri pariwisata internasional, serta mampu berkontribusi bagi pengembangan industri pariwisata di Indonesia dan dunia.

Kaprodi S1 Pariwisata, Arief Faizal Rachman, menambahkan bahwa pencapaian ini sejalan dengan visi Institut Pariwisata Trisakti untuk menjadi Perguruan Tinggi Pariwisata Berkualitas Global serta Pusat Unggulan (Center of Excellence) dalam Pengembangan Ilmu Hospitaliti dan Pariwisata.

Hal serupa disampaikan oleh Kaprodi D4 Pengelolaan Perhotelan, Robiatul Adawiyah, yang menegaskan bahwa sertifikasi ini memperkuat langkah Institut Pariwisata Trisakti dalam terus meningkatkan standar pendidikan berkualitas tinggi yang relevan dengan kebutuhan industri.

Sementara itu, Kaprodi D4 Usaha Perjalanan Wisata, Rianto, menambahkan bahwa IP Trisakti berkomitmen untuk terus menjaga dan meningkatkan kualitas pendidikan demi menghasilkan lulusan yang kompeten dan berdaya saing global. "Kami sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung pencapaian prestasi ini," pungkasnya.

Dengan sertifikasi ini, Trisakti semakin membuktikan peran pentingnya dalam mencetak generasi profesional yang siap bersaing di kancah internasional.
(Ridho Abyan)